

ONU espera nueva ronda de diálogo intersirio el próximo mes de julio



Naciones Unidas, 14 jun (RHC) El enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, subrayó este miércoles que espera convocar en julio la séptima ronda de conversaciones en Ginebra entre el gobierno sirio y representantes opositores.

De acuerdo con el mediador, no está en condiciones de precisar una fecha para el retorno al diálogo de las partes en conflicto.

Los negociadores acordaron en marzo último discutir sobre las elecciones, la nueva Constitución, la gobernanza inclusiva y la lucha antiterrorista.

En Ginebra VI, celebrada el pasado mes, el estado y los opositores aceptaron realizar encuentros a nivel de expertos sobre temas constitucionales y legales, decisión reconocida por la ONU.

De Mistura insistió en la importancia del respeto al alto y el fuego fijado el pasado diciembre y en el éxito de las cuatro zonas de distensión promovidas por Rusia, Turquía e Irán para potenciar el cese de las hostilidades.

A su juicio, resulta clave generar un escenario propicio para las negociaciones dirigidas a detener más de seis años de una guerra en el país levantino, a la cual se atribuyen cientos de miles de muertos y millones de desplazados internos y refugiados. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132645-onu-espera-nueva-ronda-de-dialogo-intersirio-el-proximo-mes-de-julio>



Radio Habana Cuba